



Plüss' Punkte

Der störende Nachbar:

Wenn Männer in einem Pissoir direkt neben einem anderen stehen müssen, brauchen sie doppelt so lange wie sonst, bis sie zu pinkeln beginnen. Ausserdem urinieren sie dann weniger lang und mit weniger Druck.

Eiszeit

In China gab es bis vor dreissig Jahren kaum Kühlschränke. Danach aber ging es rasant bergauf: Noch 1995 hatten nur 7 Prozent der chinesischen Stadtfamilien einen Kühlschrank – 2007 waren es schon 95 Prozent.

Schizophrene können sich selber kitzeln.

Verleser der Woche: In Sachen Pilzkonsum hatte eine Fachzeitschrift «Rohgenuss vermeiden» empfohlen – ich aber las «Pilze als Beilagen



zu Gerichten servieren und Rehgenuß vermeiden».

22 Prozent der Schweizer und Schweizerinnen und besitzen drei Fernseher oder mehr.

Frauen reden mehr als Männer?

Eine neue Studie der US-Universität Harvard ergibt differenzierte Resultate: Wenn es um Smalltalk geht, bestehen praktisch keine Geschlechtsunterschiede. In kleinen Arbeitsgruppen hingegen reden Frauen deutlich mehr als Männer. Besteht die Gruppe aber aus mehr als fünf Menschen, übernehmen die Männer das Wort, und die Frauen verstummen.

Die Monte-Rosa-Hütte

des SAC bei Zermatt ist derart gut isoliert, dass es nach der Schliessung Ende September zweieinhalb Monate dauert, bis die Temperatur im Innern auf fünf Grad abgesunken ist.



— Mathias Plüss, Wissenschaftsjournalist und «Sammler von unnützem Wissen», erklärt in seiner Kolumne, wie die Welt eben auch noch tickt. Er freut sich über jede Anregung. mathias.pluess@gmx.ch